



ACCUSATIONS

Les révélations cette semaine du journal britannique The Guardian, mettant en cause Patrick Assoumou Eji, ex-sélectionneur des moins de 17 ans, ont fait réagir le gouvernement, qui annonce un processus visant à nettoyer les écuries d'un sport gabonais confronté à des abus sexuels sur mineurs.

Page 17

DRAME

Les faits dépassent l'entendement. A Tchibanga, une sexagénaire a conservé, quatre jours durant, la dépouille de sa mère, convaincue que celle-ci ressusciterait par la seule force de ses prières. C'est finalement un corps en décomposition dont les autorités ont dû décider de l'inhumation. A la va-vite.

Page 16

DIPLOMATIE

En visite officielle hier au Gabon, la présidente éthiopienne, Sahle-Work Zewde, s'est entretenue dans l'après-midi avec son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba, notamment sur la situation qui prévaut dans son pays, sachant que le nôtre s'apprête à siéger au Conseil de sécurité de l'ONU.

Page 13

COVID-19 : PRIVILÉGIIONS LE VACCIN !

OUTRE l'adoption de près d'une vingtaine de projets de textes et la validation d'un nombre important de mesures individuelles, le Conseil des ministres, présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba - dont le gouvernement a salué l'intense activité diplomatique -, a été l'occasion d'insister sur les vertus de la vaccination pour lutter contre le Covid-19, d'autant que se propage rapidement le variant Omicron.

Pages 2 à 12



POUR MOI QUOI...

Imaginez, dans un Journal bon ton, bon teint, bon genre français proposer comme menu de Noël, "Yembwè au capitaine"...

Connaissant les Gaulois attachés à leurs traditions culinaires qu'ils n'arrêtent de vanter à longueur de journée, avec un petit coup de pouce du discours d'Eric Zemmour, les mecs vont vous tomber dessus à bras raccourcis. Sans oublier que ça va jaser et donner lieu à des commentaires tendancieux...

"Chapon farci et sa sauce aux morilles". Recette que nous conseillent de réaliser au Réveillon de Noël nos Chefs. J'avoue, moi Makaya, fervent catholique devant l'Eternel, que j'ai trouvé ce menu inopportun. Tout simplement parce qu'il n'a rien à voir avec nos habitudes gastronomiques. C'est vrai que les Gabonais d'aujourd'hui ont évolué et bouffent volontiers et sans complexe les meilleurs plats des autres. Et que la cuisine est universelle et est devenue un patrimoine de l'Humanité comme le couscous ou le tiebu djen. Mais, on aurait voulu, à l'heure où Rome encourage l'Eglise à s'africaniser, qu'on nous proposât à côté des mets "couleurs tropicales". Qu'on ne nous dise pas que la cuisine gabonaise n'a pas encore fait ses preuves ? Demandez aux Américains ce qu'ils pensent du "Python frais au vin de palme", ou de "Poulet bicyclette à l'odika", ils vous répondront calmement et sans hypocrisie, "delicious". Alors, pourquoi cacher cette réalité ?

Conseil d'ami qui vous veut du bien : il faut savoir changer de pas de danse quand le rythme du tam-tam change quoi

...MAKAYA

PROMO MOOV MONEY,
Simplement Mieux !

Jusqu'au 31 Janvier

Composez
***555#**

moov-africa.ga / Service client 500

Retrait d'argent à

2,75%

au lieu de 3%

Moov Africa

Gabon Telecom

Union Commerciale
Banque Internationale
Banque Africaine

Moov Money